

九州の女性は今年も元気です！



2009年度民放労連女性協議会

常任委員は私たちです！

1年間よろしくお願ひします



2009年度の民放労連

女性協議会の常任委員を紹介します。一年間よろしくお願ひします。

高西山 麻衣子
(テレビ東京労組)

♪♪♪

☆藤田 花子
(フジテレビ労組)

女性協議会の常任の方々は、みんな素敵で優秀で、しかもとてもお忙しいのに真面目に常任の仕事に取り組んでいらっしゃって、本当に良い刺激を受けています。このつながりを大切にして、民放で働く女性(男性も!)の幸せのためになれたらと思います。女性協議会の常任、単組の書記長、四歳児の母、会社の業務(スタジオテス)など、多少詰め込みすぎている感もあり、ご迷惑をおかけすることもあるかとは思いますが、精一杯がんばります！よろしくお願ひします。

●女性協 URL <http://www.minpororen.jp/women/index.html>

2009年度・女性協常任委員

女性協担当中央執行委員 飛田泰寿
(衛星チャンネル労組)

○

講長 西山 麻衣子
(テレビ東京労組)副議長 古守 恵子
(フジテレビ労組)書記長 古守 恵子
(SF二オン)

○

書記次長 日野 紅子
(テレビ朝日労組)副議長 日野 紅子
(SF二オン)

○

書記長 古守 恵子
(フジテレビ労組)副議長 古守 恵子
(SF二オン)

○

心地よい職場を求めていこう
九州地連女性協・春を呼ぶ女性のつどい

2月20日、福

岡市内で、九州地連女性協の恒例イベント「2010 春を呼ぶ女性のつどい」が開かれました。

特筆すべきことは、今年の参加者が例年よりも多く、三四人たつてあります。「九州の女性は元気！」という評

判から(?)そのパワーの根柢を知りたいところで、最初は、被書者は必ずしも女性ではなく、セクハラの姿を変えた形としてパワハラがとても増え、職場のイライラは、性別を問わず派遣など弱い立場にいる人に集中しているとのことで

任の在り処をほつきとさせることが重要。

②セクハラを監視する組織・会社と労働組合だけではダメ！第三者もいた公

平中立な組織を「相談窓口」を設けている会社がほとんどだが、その窓口が信用で

だぞうです。

セクハラやパワハラは一

た。「まとも」なのは一社(テレビ西日本)には懲戒規定がある)だけで、それを除いては「まつたくため」

だぞうです。

セクハラやパワハラは一

大・との思いを新たにしました。頑なな会社の姿勢

で、各単組で集めた就業規則などを見ていたときまし

す。

林先生には、九州地連加盟の各単組で集めた就業規

則などを見ていたときまし

た。

環境整備は労使お互いに

とって価値のあることだと、

いう意識を共有する事が

大事・との思いを新たに

・鬼塚幸子)

する人はいない。窓口や対策委員会には、信用できる第三者が入り、相談者の身が守られ、必ず問題が対処されるという安心できる仕組みを作るべき。

林先生には、九州地連加盟の各単組で集めた就業規則などを見ていたときまし

た。

環境整備は労使お互いに

にとって価値のあることだと、

いう意識を共有する事が

大事・との思いを新たに

・鬼塚幸子)

する人はいない。窓口や対

策委員会には、信用できる

第三者が入り、相談者の身

が守られ、必ず問題が対処

されるという安心できる仕

組みを作るべき。

・鬼塚幸子)

する人はいない。窓口や対